



Fußball Aktive

Der Umbruch geht w

Nach der erneuten coronabedingten Unterbrechung der Saison 2020/2021 im November des Jahres 2020 wurde die Saison dann im Frühjahr des Jahres 2021 komplett abgebrochen und nicht gewertet.

TEXT: **STEFAN KOPPON** BILDER: **ALEXANDER REHLINGER**

Da die Corona-Zahlen lange keinen Spielbetrieb zuließen, war nicht mehr genügend Zeit, um bis zum festgelegten Saison-Ende noch genügend Spiele für eine gültige Saison absolvieren zu können. In der ersten Hälfte des Jahres 2021 fand somit weder ein Spiel- noch ein Trainingsbetrieb statt.

Rückblick auf das Spieljahr 2020/2021

Zum Zeitpunkt des Saison-Abbruches standen die Sportfreunde in der Kreisliga B3 daher nach 9 Spieltagen mit 10 Punkten (3 Siege, 1 Unentschieden und

5 Niederlagen) und 19:29 Toren auf dem 10. Tabellenplatz. Da die Saison annulliert wurde gab es auch keinen Aufsteiger in die Kreisliga A.

Die Torschützenliste führte zum Zeitpunkt des Abbruches Adrian Musliu mit sechs Treffern vor Roberto Prioli mit fünf Treffern an.

Wiederaufnahme des Trainingsbetriebes

Pünktlich zur Sommervorbereitung auf die Saison 21/22 durfte aufgrund der sinkenden Corona-Zahlen der Trainingsbetrieb wieder aufgenommen werden.



eiter

Man konnte ab sofort wieder ohne Beschränkungen trainieren. Mit dem bewährten Trainergespann aus Trainer Detlef Olaidotter und seinem Co-Trainer Albrecht Rathfelder, die sich bereits in ihrer 5. Saison bei den Sportfreunden befinden, sollte der eingeschlagene Höfen-Baacher Weg fortgesetzt werden.

In der Sommerpause konnten auch wieder einige Neuzugänge verpflichtet werden. Man konnte hauptsächlich junge Spieler dazugewinnen, die zur Höfen-Baacher Idee passen, aber auch der ein oder

Starke Gegner – nach der Einteilung in die stark besetzte Kreisliga B1 traf man auf Mannschaften (hier der TSV Strümpfelbach), die einem alles abverlangten.

andere erfahrene Spieler war dabei. Der Umbruch mit der Integration junger Spieler direkt aus der A-Jugend soll fortgeführt werden. Ziel ist es, diese Spieler weiterzuentwickeln.

Auch die positiven Entwicklungen im Jugendbereich durch die Gründung der Spielergemeinschaft Winnenden mit den D- bis A-Juniorenmannschaften der Nachbarvereine VfR Birkmannsweiler und SV Breuningsweiler eröffnen neue Perspektiven auch für den Aktivenbereich. →



Vorbereitung im Sommer – das erste Spiel nach langer Zeit fand im Juli 2021 gegen Großbottwar statt. Für den Höfen-Baacher Trainer Detlef Olaidotter gab es noch einiges zu besprechen.

Erfolge im Bezirkspokal und Vorbereitungsphase

In der Sommerpause musste man allerdings auch die Abgänge einiger erfahrenen Spieler verkraften. Unter anderem haben die langjährigen Höfen-Baacher Spieler Christian Kull, Tim Lindsey und Benjamin Koppon sich dazu entschlossen, ihre Fußballerkarriere zukünftig bei den Kickern der AH fortzusetzen.

Trotz der Abgänge hatte man einen schlagkräftigen Kader für eine erfolgreiche Saison 21/22 zur Verfügung. Gegen den Willen der Sportfreunde wurde man vom Verband ab dieser Saison wieder in der starken Kreisliga B1 eingeteilt, was die bevorstehenden Aufgaben nicht gerade einfacher macht. Es galt aber, sich der Herausforderung zu stellen. Man hoffte, doch für die eine oder andere Überraschung sorgen zu können.

Aufgrund der unsicheren Lage, konnte man während der Vorbereitung nur ein Testspiel absolvieren, das man gegen die SGM VfR Großbottwar II/Club L'italiano Großbottwar II mit 4:0 gewinnen konnte.

Spielstarke neue Liga

Da die Corona-Lage im Sommer weiterhin stabil auf einem niedrigen Level blieb, konnte der Spielbetrieb auch wieder mit Zuschauern stattfinden. Es galt aber weiterhin auf dem Platz und auf der Tribüne die vorgegebenen Maßnahmen konsequent einzuhalten, um den Spielbetrieb nicht wieder zu gefährden.

Im Bezirkspokal konnte man diese Saison bis in die zweite Hauptrunde einziehen, in der man sich allerdings dem Kreisliga A-Ligisten TSV Rudersberg mit 1:5 geschlagen geben musste. Zuvor konnte man in der Quali-Runde beim 1.FC Hohenacker II mit 2:4 gewinnen und in der ersten Hauptrunde zuhause den TSV Sechselberg mit 3:2 besiegen.

Der Start in die Punkterunde verlief alles andere als optimal. Lediglich am ersten Spieltag konnte man gegen den TSV Neustadt ein Unentschieden einfahren. In den weiteren Spielen konnte die junge Höfen-Baacher Mannschaft zwar häufig mit den Gegnern →



Platzpflege – die Tornetze auf dem Kunstrasen werden vor Saisonbeginn von Mark und Martin erneuert.



Torschützenkönig – in der abgebrochenen Saison 2020/2021 erzielte Adrian Musliu sechs Treffer



Restart...

Nach der im März abgebrochenen Runde startet man im August in die Saison 2021/2022.





Enge Partie – im Spiel gegen JAT Fellbach lag wie auch bei anderen Bdegegnungen ein Punktgewinn drin

mithalten, man hat es jedoch nicht geschafft, sich mit einem Sieg für die teilweise ansprechenden Leistungen zu belohnen und steht zum Schluß der Vorrunde am Tabellenende der Kreisliga B1. Nach Aufkommen der vierten Corona-Welle wurden Anfang Dezember 2021 der Spielbetrieb erneut eingestellt und die restlichen Begegnungen auf das Jahr 2022 verlegt. Nun

hofft man, dass nach der Winterpause der Trainings- und Spielbetrieb wieder fortgesetzt werden darf und auch im kommenden Jahr wieder zahlreiche Fußball-Sonntage stattfinden können. Vielleicht kann man noch den einen oder anderen Tabellenplatz wieder gut machen kann.

Stefan Koppon

TRAININGSZEITEN

Fußball Aktive

Dienstag und Donnerstag: 19.30 Uhr – 21.00 Uhr

I. Mannschaft

Trainer Detlef Olaidotter, Co-Trainer Albrecht Rathfelder



Vorbereitungsphase – das Höfen-Baacher Team beim gemeinsamen Warmmachen auf dem Kunstrasenplatz



Lokald Derby im Herbst

Im Oktober 2021 fand das attraktive Nachbarschaftsduell gegen den SV Hertmannsweiler statt.

